Noticias de Colombia Empresas

Petro ordena a Ecopetrol intervenir en importaciones de gas y denuncia especulación

El presidente Gustavo Petro acusó a las comercializadoras de gas de inflar los precios del gas importado y ordenó a Ecopetrol tomar medidas para controlar los costos.

簡 10 marzo, 2025 | Por Julieth Barbosa



Compartir









El presidente de Colombia, Gustavo Petro, ordenó a Ecopetrol intervenir en las importaciones de gas del país, denunciando que los precios de adquisición superan los valores internacionales. Según el mandatario, la especulación en el mercado gasífero ha llevado a que el gas importado se venda en Colombia a costos considerablemente elevados.

«Lo que existe en el sistema de precios de gas es una especulación pura expresada en revender el gas colombiano a precios del gas importado. El gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional: nos están robando», expresó Petro a través de su cuenta en X (anteriormente Twitter).



Panorama general: El presidente también ordenó a la Superintendencia de Servicios Públicos iniciar una investigación contra las empresas comercializadoras de gas para controlar la especulación y «sacar las empresas especulativas de acuerdo a la ley». Esta medida se enmarca en un contexto de alzas tarifarias y preocupaciones sobre el abastecimiento energético en varias regiones del país.

Los precios de la energía en la bolsa también fueron tema de discusión. Petro recordó que la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) modificó recientemente la fórmula para el cálculo de costos en el sector eléctrico a solicitud del Gobierno y pidió que esta nueva metodología sea aplicada correctamente para evitar distorsiones en los precios.

Le puede interesar: Vitrina turística de Anato 2025: proyectan importante crecimiento del sector

Última hora

Ordenan embargar cuentas del Gobierno por deudas que tiene con EPM en Santande

Qué es la Copa Trinche, quiénes juegan y cuando inicia en 2025

El desbarrancadero de Petro

Paro arrocero en Colombia: bloqueos y posibles

Megaproyecto en Antioquia entró en funcionamiento: así quedó la UF2 de Conexión Pacífico 1

Te recomendamos

Invertir en el exterior: una manera de diversificar

El cambio de residente en la Casa Blanca y su impacto en la guerra ruso-ucraniana

Puerto Chancay y Puerto Antioquia se perfilan en Latinoamérica



Petro denuncia especulación en el precio del gas y ordena intervención de Ecopetrol

Por qué es importante: El exministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, ya había advertido sobre la incidencia de la reventa de gas en la inflación del sector. En su momento, el exfuncionario explicó que la comercialización repetitiva de los mismos volúmenes de gas ha generado un incremento artificial en los precios, afectando a los consumidores y a la competitividad del sector industrial.

El anuncio presidencial se produce en un momento clave para el sector gasífero colombiano, con la confirmación de Ecopetrol y Petrobras sobre la realización de pruebas de formación en el yacimiento de gas Sirius-2, ubicado en el Caribe colombiano. Este hallazgo podría representar un importante impulso para la autosuficiencia energética del país, con estimaciones que indican la presencia de más de seis terapies de gas 'in place'.





Según el consorcio, la fase de exploración requerirá inversiones cercanas a los US\$1.200 millones, mientras que el desarrollo de la producción demandaría un desembolso de aproximadamente US\$2.900 millones.

Lea también: Ordenan embargar cuentas del Gobierno por deudas que tiene con EPM en Santander



Te recomendamos

Opinión

Invertir en el exterior: una manera de diversificar

Opinión

El cambio de residente en la Casa Blanca y su impacto en la guerra ruso-ucraniana

Revista 360

Puerto Chancay y Puerto Antioquia se perfilan como nuevos impulsores del comercio marítimo en Latinoamérica

Revista 360

Creciendo Juntos: columna de Luis Fernando Pérez, presidente saliente Cámara Comercio de Cali

Minería, energía e hidrocarburos

«Apostar por biocombustibles es fortalecer la independencia energética»: Carolina Rojas

Le puede interesar









Noticias de Colombia

Qué es la Copa Trinche, quiénes juegan y

El desbarrancadero de Petro

Noticias de Colombia

Paro arrocero en Colombia: bloqueos y posibles soluciones



Megaproyecto en Antioquia entró en funcionamiento: así quedó la UF2 de Conexión Pacífico 1



Avantex nombra a Carlos Eduardo Botero Hoyos como su nuevo líder en América



¿Es necesario el vandalismo para acompañar la conmemoración?



Link de consulta para saber si es beneficiario del pago de Renta Ciudadana de marzo 2025

360







Contacto: comunicaciones@360radio.com.co

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

Economía, finanzas y negocios

Política

Infraestructura

Noticias de Medellín

Noticias de Bogotá

Confidenciales

Columnas

SECCIONES

Deportes

Entretenimiento Editorial

Política de Cookies

Políticas de protección y privacidad de datos





